

- Reordenaremos la zona dedicada a deportes y mercadillo convirtiéndola en una ciudad deportiva y de ocio. Para ello peatonalizaremos el entorno del Pabellón Municipal y el Colegio Carrasco Alcalde. Además, acondicionaremos la zona dedicada al mercadillo y la zona verde situada entre el Campo de Fútbol y Plaza de Toros mediante la creación de nuevos espacios verdes, espacios para el deporte al aire libre y zonas peatonales.
- Construiremos un vial de acceso desde la carretera de Villafranca de los Caballeros al Polígono Industrial una vez que el gobierno de Castilla la Mancha haya realizado las obras de acondicionamiento de dicha carretera y la construcción de una nueva rotonda.
- Renovaremos la red de abastecimiento de agua en aquellas zonas de mayores pérdidas y acumulación de incidencias.
- Realizaremos un estudio de viabilidad para ampliar el uso de la Plaza de Toros acometiendo las obras oportunas.
- Realizaremos un programa de embellecimiento de glorietas y entradas al pueblo.
- Afrontaremos la reordenación urbana del entorno de la Ermita del Cristo.
- Llevaremos a cabo la semi peatonalización desde la calle Concepción hasta la Plaza Cervantes.
- Acometeremos los trabajos de semi peatonalización de la calle Mesones.
- Reordenaremos el acceso y la entrada a la Piscina Municipal.
- Acometeremos una reforma en materia de accesibilidad y eficiencia energética en el Edificio Histórico del "Carrasco Alcalde", preservando su arquitectura original, para adecuarlo a los nuevos usos que la población demanda.



Urbanismo, Infraestructuras y Servicios (II)

Herencia
PSOE

- Pondremos a disposición de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha los terrenos necesarios para la construcción de un nuevo Centro de Salud.
- Construiremos un carril bici uniendo las principales zonas y servicios del municipio, facilitando así su movilidad y favoreciendo un estilo de vida saludable, reduciendo al mismo tiempo la contaminación.
- Intervendremos en el entorno de las ermitas de la Labradora, San Bartolomé y San José, para un mayor embellecimiento.
- Afrontaremos la ampliación del cementerio.
- Mejoraremos la Plaza de la Urbanización de Castilla-La Mancha.
- Instalaremos sombraje cuidando la estética del entorno de la Plaza de España y de la Plaza de la Virgen.
- Firmaremos un convenio de colaboración con las comunidades de vecinos para el acabado del callejón de la calle Mesones.
- Renovaremos las praderas de césped de la piscina municipal.
- Pondremos en marcha un plan de creación de itinerarios completamente accesibles.
- Instalaremos tecnología led para el alumbrado de la calle Pablo Iglesias, Urbanización de los Jardines y el entorno del Tanatorio.
- Ampliaremos y modernizaremos los parques infantiles de la localidad.

#Herenciaenbuenasmanos

Movilidad y Seguridad Ciudadana

Herencia
PSOE

- Realizaremos un plan de movilidad analizando los nuevos flujos de tráfico en el interior del municipio, adaptando la señalización viaria a la nueva realidad.
- Ampliaremos las zonas cubiertas por cámaras de vigilancia para dotar de mayor seguridad a nuestros vecinos y vecinas.
- Adquiriremos un nuevo vehículo para la Policía Local.
- Dotaremos de más medios a la agrupación de Protección Civil, como un carro, autobomba, etc.
- Crearemos la Brigada de Mascotas para mejorar la limpieza de los excrementos caninos y concienciar a sus dueños de la necesidad misma.

#Herenciaenbuenasmanos

- Pondremos en marcha un servicio de lavandería en el Centro Ocupacional El Picazuelo que pueda atender las necesidades de clubes deportivos, hostelería y particulares.
- Colaboraremos con los movimientos sociales en la celebración de las fechas conmemorativas de la lucha por la igualdad de trato y la no discriminación de las personas LGBTQ+.
- Facilitaremos apoyo a las personas LGBTQ+ que hayan sufrido violencia en el entorno familiar y social.
- Favoreceremos la inclusión en las actividades deportivas, culturales y educativas de las personas con capacidades diferentes.
- Crearemos el Consejo Local de las personas con Capacidades Diferentes.
- Seguiremos dotando de recursos la Escuela Infantil para favorecer la conciliación familiar.
- Fomentaremos las acciones de voluntariado de la localidad.
- Incluiremos más recursos en los talleres de memoria impartidos desde el Centro de Mayores.
- Continuaremos formando a las trabajadoras del servicio de ayuda a domicilio en nuevos campos de atención sociosanitaria.
- Mejoraremos las instalaciones del gimnasio del Centro de Mayores.
- Incrementaremos los convenios con Asodisal para la realización de actividades inclusivas.

- Para facilitar una mejor atención a los vecinos y vecinas de nuestra población, el alcalde se trasladará a los domicilios de las personas que lo demanden, por motivos de movilidad o enfermedad.
- Instalaremos "puntos violeta" en fiestas masivas como Romería, Feria, Carnaval y Semana Santa.
- Promoveremos actividades que favorezcan la igualdad a través del Consejo Local de Igualdad.
- Potenciaremos la formación en igualdad en las etapas de educación infantil, primaria y secundaria.
- Seguiremos promoviendo y favoreciendo la conciliación familiar a través de programas como "Corresponsables".
- Formaremos al personal municipal para la atención a personas con capacidades diferentes.
- Firmaremos un convenio de colaboración con la Residencia San Francisco para poner en marcha un comedor para personas mayores.
- Renovaremos y dotaremos de más material a la Escuela Infantil y Ludoteca.
- Destinaremos un porcentaje del presupuesto municipal para colaborar en proyectos de cooperación sostenible.
- Realizaremos nuevas actividades en el Centro de Mayores para un envejecimiento activo.
- Seguiremos prestando el servicio de ayuda a domicilio de manera municipal y gestión pública, adaptando el servicio a la demanda.
- Mantendremos el servicio de Taxi para personas mayores.

- Impulsaremos la creación de una industria con participación pública para la comercialización y transformación de los productos de la huerta de Herencia.
- Fomentaremos la figura de la titularidad compartida, favoreciendo así la gestión en explotaciones agrarias.
- Ampliaremos Quhesalia como centro de interpretación y seguiremos promocionando el queso como producto tradicional de nuestra localidad.
- Aprobaremos un convenio en colaboración con el centro de investigación agroambiental "EL Chaparrillo" para tener acceso al banco de semillas autóctonas.
- Desarrollaremos una estrategia de apoyo para la creación de escuelas taller de panadería artesanal y huerta enfocadas al relevo generacional.
- Crearemos un censo de actividades agrarias presentes en la localidad.
- Colaboraremos con proyectos de investigación que lleven a cabo nuestros agricultores y ganaderos que busquen la mejora de la biodiversidad.
- Utilizaremos en las revegetaciones plantas que favorezcan a los insectos polinizadores y contribuyan a la conservación de las poblaciones de abejas, así como, respetar la capa vegetal natural.
- Potenciaremos los cursos del sector agroganadero.
- Actualizaremos el inventario de norias de nuestra población.
- Abordaremos medidas eficaces para controlar la sobrepoblación de conejos.
- Realizaremos un nuevo estudio socioeconómico del sector agrario.
- Dinamizaremos la promoción de los productos del sector agroalimentario asistiendo a las ferias profesionales.
- Impulsaremos la figura del Consejo Local Agrario Joven y seguiremos respaldando las Jornadas de Agricultura y Ganadería.

- Crearemos un gabinete de asesoramiento profesional para facilitar a los jóvenes todo tipo de herramientas y recursos para clarificar su futuro tanto académico como profesional.
- Dotaremos a las aulas de infantil y primaria de un sistema de climatización eficiente para hacer frente a las altas temperaturas que está ocasionando el cambio climático.
- Impulsaremos las actividades destinadas a los jóvenes de la población tales como la Escuela de Verano, talleres del Centro Joven Pablo Iglesias y cursos de la Universidad Popular.
- Organizaremos la Semana de la Juventud atendiendo a las demandas del Consejo Local de la Juventud.
- Fomentaremos el Certamen de Jóvenes Creadores.
- Crearemos el Consejo Local de la Juventud.
- Llevaremos a cabo cursos de formación para trabajadores y trabajadoras que realizan actividades juveniles.
- Habilitaremos una sala para el estudio y el teletrabajo disponible durante todo el año en el Centro de Formación.
- Estableceremos una estrategia de contenidos y canales para compartir la información municipal de interés para los jóvenes.
- Realizaremos planes de lectura específicos para atender a diferentes problemáticas como el bullying, violencia de género y racismo.
- Abordaremos la ampliación de la Escuela de Música, atendiendo al aumento de las matrículas y a las nuevas necesidades formativas.
- Adaptaremos los cursos y talleres de la Universidad Popular a las nuevas demandas de nuestros vecinos y vecinas.
- Mejoraremos las becas a los mejores expedientes de bachillerato a los alumnos del Hermógenes Rodríguez.
- Mantendremos el Programa de Intervención Municipal Educativa en los centros de secundaria que lo demanden (Equipo PIME).
- Impulsaremos las Jornadas Culturales del IES Hermógenes Rodríguez y las actividades de verano en colaboración con el centro.

- Una vez adquirida la Casa de los Frailes la rehabilitaremos como alojamiento turístico y la incluiremos en la Red de Hospederías de Castilla-La Mancha en colaboración con la Diputación y el Gobierno Regional.
- Restauraremos la Copa en La Pedriza, realizando un proyecto de recuperación en consenso con el Consejo Local de Patrimonio.
- Seguiremos impulsando la realización de murales artísticos para continuar embelleciendo el casco urbano de nuestro pueblo.
- Llevaremos a cabo un nuevo proyecto de recuperación de las pinturas barrocas aún por descubrir en la Parroquia de la Inmaculada Concepción.
- Potenciaremos Quhesalia a través del Día del Pastor y del Día Internacional del Queso, así como del resto del sector agroalimentario.
- Consolidaremos nuestro patrimonio dándolo a conocer como un gran atractivo cultural y turístico celebrando la Noche del Patrimonio, Ruta de los Patios e incorporando una nueva ruta turística para poner en valor las pinturas barrocas de la Parroquia Inmaculada Concepción y de la ermita de La Labradora.
- Actualizaremos el Plan Estratégico de Desarrollo Turístico Sostenible existente.
- Elaboraremos un catálogo de árboles históricos del municipio.
- Crearemos un área de autocaravanas.

- Consolidaremos nuestra presencia en las principales ferias españolas de turismo.
- Instalaremos nuevas placas viales artísticas en el centro histórico de la localidad.
- Ampliaremos el área de actuación para la homogeneización urbanística de fachadas del centro histórico.
- Crearemos un catálogo de cada templo de culto de la localidad en el que se especificarán las obras de arte, esculturas, fechas de creación y la hermandad con sede en ese templo.
- Iluminaremos la torre de la Iglesia estableciendo un convenio de colaboración con la Parroquia de la Inmaculada Concepción.
- Fomentaremos los certámenes de folklore y otras manifestaciones etnográficas propias de nuestra localidad.
- Impulsaremos la celebración local del Día de Castilla-La Mancha realizando actividades culturales.
- Promoveremos el modelo de turismo cinegético en nuestra población.
- Realizaremos un plan de actividades de carácter educativo para el conocimiento del patrimonio local.
- Seguiremos actuando en el entorno de las dos cresterías de molinos (sierra de la Horca y San Cristóbal) para facilitar la visita a los mismos.

- Para mejorar y ampliar las instalaciones de la Biblioteca Municipal Miguel de Cervantes, la trasladaremos al actual Centro de Salud ubicado en el Parque Municipal tras la adecuación y rehabilitación una vez se haya construido el nuevo.
- Construiremos unas instalaciones que sirvan a las peñas del Carnaval de Herencia como lugar donde puedan guardar las carrozas.
- Aumentaremos la actividad de la Sala de Exposiciones Agustín Úbeda con exposiciones de fotografía, pintura, y escultura, de ámbito local y regional.
- Construiremos un Palacio del Carnaval que sirva también como espacio multifuncional.
- Construiremos un nuevo edificio para asociaciones del carnaval en la antigua escuela de música.
- Mantendremos el Festival Cultural Villa de Herencia (Vivher) creando un espacio dedicado exclusivamente para la realización de un festival de las artes.
- Adaptaremos los depósitos de agua de la calle Cervantes para dotarlo de un nuevo uso.
- Cooperaremos en la firma de convenios con las asociaciones de la localidad.
- Impulsaremos la Feria de la Merced para que siga siendo un referente en toda la comarca.
- Contribuiremos con la Junta de Hermandades de Semana Santa en el embellecimiento y engrandecimiento de la Carrera Oficial.
- Firmaremos un convenio con la Junta de Hermandades para impulsar la Semana Santa de la localidad.
- Potenciaremos el papel de la Comisión de la Feria de la Merced y de la Comisión del Carnaval.
- Instaremos a la autoridad competente para que se protejan las señas de identidad más importantes del Carnaval de Herencia.

- Desarrollaremos un nuevo proyecto de urbanización para la ampliación del polígono Industrial, al ser ya pocas las parcelas disponibles en el recientemente ampliado.
- Iniciaremos los trámites para la implantación de una comunidad energética en el polígono industrial para abaratar los costes de las empresas.
- Reeditaremos el Plan de Dinamización Empresarial para seguir activando la economía local.
- Diseñaremos una estrategia local para la promoción, información y venta de productos a través de plataformas digitales.
- Intensificaremos la publicidad para la promoción del comercio local y así respaldar un buen posicionamiento.
- Formaremos a personas desempleadas en oficios que sean demandados por las empresas locales.
- Modificaremos las condiciones de la ordenanza del Centro de Autónomos, haciendo el primer año gratuito, con la finalidad de favorecer el emprendimiento.
- Llevaremos a cabo iniciativas de formación y capacitación en el sector del transporte para aumentar la oferta de conductores de mercancías.
- Trabajaremos en acciones concretas para atraer empresas innovadoras a nuestra localidad.
- Continuaremos celebrando anualmente las "Jornadas Empresariales".
- Publicaremos un catálogo de empresas de la localidad con la información oportuna que ofrezca cada una de ellas y sector al que pertenecen.
- Ampliaremos los canales de difusión de la información municipal.

- Ampliaremos la grada del pabellón polideportivo renovando además los accesos y vestuarios.
- Construiremos unas pistas de pádel homologadas con cerramiento reglamentario de cristal o similar para cubrir el aumento de demanda de este deporte, ubicándolas en el interior del Municipal José María Fernández de la Puebla.
- Renovaremos el campo de fútbol-8 del Municipal José María Fernández de la Puebla.
- Impulsaremos el deporte femenino en la localidad, tanto en las escuelas deportivas municipales como en los clubes federados.
- Atenderemos las nuevas demandas deportivas, creando nuevas escuelas deportivas y clubes.
- Mejoraremos las instalaciones al aire libre de baloncesto y tenis.
- Impulsaremos los distintos torneos deportivos de la mano de los clubes y asociaciones que hay en la localidad para que sigan siendo un dinamizador deportivo, económico y social.
- Renovaremos el césped de las tres pistas de pádel actuales.
- Adecuaremos el suelo de los vestuarios de campo de fútbol.
- Facilitaremos los medios para la grabación de los partidos por vídeo streaming a los distintos clubes federados de la localidad.
- Facilitaremos la formación continua para los monitores y monitoras de las Escuelas Deportivas.
- Pondremos en marcha las nuevas salas de clases colectivas.
- Llevaremos a cabo la renovación de las pistas de minigolf del Parque Municipal creando además un servicio de préstamo del material deportivo para su uso.

- Pondremos en marcha un proyecto de actuación integral para la incorporación de la zona nueva de los pinos al complejo de La Pedriza, ampliando los servicios y mobiliario hasta esta nueva zona verde
- Llevaremos a cabo una estrategia de mantenimiento eficiente y sostenible en el Parque Municipal para un mayor embellecimiento y conservación del mismo.
- Crearemos líneas de bonificación sobre el impuesto del IBI a aquellos inmuebles que hagan uso de energías renovables en su vivienda.
- Crearemos un Plan de Gestión Medioambiental estratégico del municipio.
- Reforzaremos las zonas naturales de esparcimiento de nuestra población.
- Elaboraremos un plan de repoblación forestal.
- Ampliaremos la tele gestión del riego para las zonas verdes para un uso eficiente y sostenible del agua.
- Instalaremos más fuentes públicas de agua potable.
- Llevaremos a cabo un Plan Anual de Arreglo de Caminos.
- Crearemos nuevos espacios de sombra natural en el casco urbano.
- Impartiremos periódicamente charlas de concienciación medioambiental en colegios e institutos.
- Mantendremos el servicio de limpieza de grafitis.
- Promoveremos actuaciones específicas de limpieza dentro del casco urbano.
- Impulsaremos el servicio de recogida de enseres a domicilio con destino al punto limpio.
- Ejecutaremos un Plan de Movilidad adaptado a las necesidades de nuestra población.
- Adquiriremos una nueva barredora que incorporaremos al servicio de limpieza.